

労働者派遣事業に関する緊急要請を実施!

連合が今年実施した「派遣労働実態調査」では、「3年前と比べた会社の構成員の増減は?」という設問で、「正社員が減った」と回答した企業が74%に達しました。また、「派遣労働者が増えた」と回答した企業は33.6%もありました。今後も派遣労働者が増加していくことは必至です。

さらに、総務省が実施した「労働者派遣事業に関する行政評価」調査結果を地方労働局に通知、公表していたことが、連合が集約した「労働者派遣事業適正運営協力員活動」アンケート結果からも判明しました。この行政評価は、総じて労働者派遣法違反を指摘したもので「派遣事業者に対し一層の指導、啓発が必要」としており、派遣労働者数が増える状況の中で、派遣事業者の法違反までもが増加している実態を浮き彫りにしたものです。

連合はこうした実態を鑑み、行政に対し監督・指導の徹底を要請するとともに、「労働者派遣事業適正運営協力員」を中心とした周知徹底活動を全国的に展開することとしました。そんな中で連合群馬は、8月28日に群馬労働局長に対し、①派遣事業者等への

監督・指導の徹底、②派遣制度の周知を求める適正運営協力員の事業所訪問活動の実施、③「適正運営協力員」制度の周知徹底などの要請を行いました。

群馬労働局からは、①法違反については改善を指導し、それでも応じない場合は法的な措置を講じる、②適正運営協力員制度の周知については、今回作成したポスター、ならびに2回/年の「派遣元講習会」などで周知に努める、③適正運営協力員の訪問活動等は、地域の実情を踏まえ検討・実施していきたいなどの回答を得ました。



今までと何かがちがう!! 第13回地方委員会

【日 時】2002年10月27日(日)10:00~16:30

【場 所】群馬県勤労福祉センター3F

【内 容】

2002年活動経過報告・2002年決算報告
会計監査報告・公認会計士報告

全員対話集会!!

2003年度活動計画(案)・2003年度予算(案)
新規産別加盟承認
平成15年度統一地方選挙の取組み(案)
役員交替・役員表彰ほか

NEW

おわびと訂正

先月号の「伊勢崎地協紹介」のページで、掲載もれがありました。
訂正し、おわび申し上げます。

★機関紙:「連合いせさきnews」(全組合員、関係団体、不定期発行)

★メール:isesaki7@eos.ocn.ne.jp

編集後記

お世話になったあの方が組織役員を降りてしまった。今まで何度も経験したけれど、大会シーズンのこの時期はある意味寂しい季節だと思う。様々な活動の中で大将に教わったこと(お酒も含めて!いや、お酒が一番かな???)は、忘れません。(T_T)

また各組織で役員を退任された方・退任予定の方、本当に疲れ様でした。イ

人の性というのか、どうしても楽回りになりがちで、後になって「あの時は...」と悔やむことしきりであるが、来年度こそソルーチンとしての業務は、計画的なスケジュール表をあたまの片隅に置いて、物事を進めたものである。

例年10月には大会・地方委員会を開催することは分かっているのに、間際にならないと中々関係する仕事が進まず、今までに追い込みの時である。物事、計画的に進めれば、無理をすることなく、より確実な結果を得ることができる訳であるが、俗に言う「尻に火が付かない」と...」ことが常である。

※環境保護のために古紙100%再生紙を使用しています

せいさんのこと



議員懇談会「夏季研修会」を開催!

連合群馬議員懇談会は、去る8月9日(金)群馬県議会会館において、「現行の社会保障制度の問題点と民主党の改革方針」について、山本衆議院議員(大阪選挙区・民主党ネクストキャビネット厚生労働大臣)から説明を受けました。引き続き、「住民基本台帳ネットワークシステムの導入」について、県の担当課である地方課から丸岡地方課長を招き学習会を開催しました。

運用面について心配されている住基ネットについて、議員として住民の個人情報が漏洩することの無いようチェック機能を強化していくことを確認しました。

100%

